

NOUVEAUX D'ARGENT SACERDOTALES.

Le 6 juin prochain sera le jour de deux joyeux anniversaires dans notre diocèse. Notre Evêque, Sa Grandeur Monseigneur André Albert Blais et son Grand-Vicaire, Monsieur le chanoine Louis Jacques Langis, curé de l'Isle-Verte, auront accompli leur vingt-cinquième année d'ordination au Sacerdoce.

Quel enseignement pour nous fidèles et sincères amis de ceux qui nous donnent la force de subir sans murmure et avec résignation les épreuves de chaque jour ! Cette grande fête nous rappellera les efforts constants du Prêtre pour sauver les âmes.

L'ouvrier, lui, s'occupe du travail matériel ; le Prêtre s'intéresse au spirituel. L'artiste consacre ses jours, ses veilles, ses nuits à cultiver généralement ce qui tombe sous nos sens ; mais le Prêtre se livre tout entier aux soins de nos âmes. L'activité qu'il déploie à cet effet doit nécessairement l'emporter sur les travaux du génie humain.

Le Prêtre n'est-il pas le continuateur du grand travail du Salut du monde ? Le Prêtre ne poursuit-il pas l'œuvre de son Chef, de son Divin-Maitre, à travers les misères de la vie, des siècles et du temps ?

Oh ! oui, le Prêtre est bien l'homme de tous et d'un chacun. Sa santé, son existence appartiennent à tous, aux petits comme aux grands, aux pauvres comme aux riches ; mais son cœur se plat surtout parmi les humbles, les faibles, les délaissés, les abandonnés, ceux qui pleurent, ceux qui regrettent, ceux qui ne peuvent plus compter sur les tendresses de l'amitié des hommes : il veut être leur soutien, leur consolation. Dans les calamités publiques, dans les maladies contagieuses, armé du courage